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Reunião Mensal da Associação de Moradores e Amigos da Freguesia (AMAF)

25 de FEVEREIRO de 2024

No dia 25 de FEVEREIRO de 2024, às 9h50 iniciou-se a reunião aberta presencial da AMAF, Yuri
Leal abriu e dirigiu a reunião. Além do presidente da AMAF, estavam presentes: Sidney Teixeira
Jr., Marilea Melo, Guilherme Azevedo, Marcelo Calvano, Lucas Guirra e Myrian Marino.

1- Apresentação dos presentes.

2- Resumo das ações realizadas nos meses de dezembro de 2023 e janeiro de 2024:

- Ato contra o corte ilegal da árvore em Rua Comandantes Rubens Silva, 174 em 03/02/2024. Ato
contra o corte da árvore em Rua Comandante Rubens Silva, 174

- Retirada do foodtruck "Cheio de Fome" de Rua Araguaia (próximo a confluência com a Estrada
do Bananal) após AMAF pedir mais vistorias sobre o trailer que ocupa calçada ilegalmente com
cadeiras - retirada em 03/02/2024. Truck na Rua Araguaia.

- Vistoria de Juliana Fernandes em busca de lotes prometidos para venda em Estrada do Sertão
(Anil) após muito debate no grupo do Whatsapp sobre possíveis desmatamentos para loteamento
em 10/02/2024.

- Resposta da ANEEL defendendo a Light em 16/02/2024. Mais uma vez acionamos ANEEL por
falta de luz na Freguesia.

- Reunião na Rua Timboaçu sobre Asfalto Liso e afins entre moradores e gabinete do vereador
Celio Luparelli, com presença do Yuri Leal em 16/02/2024.

- Pedido de desarquivamento do processo relativo aos Veículos Leves Sobre Trilho (VLT) que a
AMAF tinha feito em 2022, considerando as novas diretrizes (Plano Diretor novo explicita VLT em
Jacarepaguá no eixo proposto pela AMAF) - protocolo de 19/02/2024 o desarquivamento ocorreu
em 21/02/2024.

- Eleição de Veronica Beck pela AMAF para titular da cadeira de representante sociedade civil no
Conselho de Meio Ambiente da Cidade (sendo Karolina Dunai 1ª suplente, e Sidney Teixeira 2º
suplente) em 20/02/2024. Conselho de Meio Ambiente da Cidade agora conta com a AMAF como
conselheira!

- Obtenção de informações atualizadas acerca do processo referente à Campanha Floresta em
Pé Jacarepaguá - obtido em 20/02/2024. A AMAF teve acesso ao processo eletrônico com seu
conteúdo completo, que mostra que esta unidade de conservação está como prioridade 1 de
unidade de conservação.

- Aula de prevenção de acidente de animais peçonhentos na trilha do Rio Papagaio com Amilton
Barbosa em 24/02/2024. Aula sobre prevenção dos animais peçonhentos.
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3- Energia elétrica - apagões frequentes

Sidney relatou as respostas da ANEEL aos ofícios da AMAF sobre os constantes e
crescentes apagões de energia no bairro. Ao primeiro ofício da AMAF, a ANEEL respondeu
mandando que a Light se pronunciasse até o mês de outubro de 2023. A Ligth não
respondeu. Ao segundo ofício a ANEEL respondeu: “..a Light tem previsão de suspensão de
energia num certo limite, aceito no contrato de concessão”. As suspensões de energia
deveriam constar nas contas de luz dos moradores. A Aneel disse que os limites estão em
conformidade. Sidney relatou que também foi enviado email ao Procon, que deu uma
resposta confusa. Mais uma vez acionamos ANEEL por falta de luz na Freguesia.

Yuri propôs uma campanha de engajamento nas mídias. "vozes no escuro" uma série de
episódios sobre as ocorrências de apagões com suas consequências para a população.
Marcelo sugeriu a criação de uma mensagem padrão no Instagram da AMAF. Todos
concordaram. Sidney propôs encaminhar ofício para o Procon anexando as contas de luz e
a resposta da ANEEL e também enviar ofício para a ANEEL com as contas de luz, mostrando
que a Light não informa sobre os apagões.

4- Força-tarefa da Rua Timboaçu e adjacências

Yuri informou que a reunião com o vereador Célio Luparelli foi curta, o mesmo logo
precisou se ausentar. Mas Célio Luparelli se propôs a fazer ofício pedindo o recapeamento
das ruas. Foi comentado sobre o lixo e carros abandonados na rua. Yuri lembrou que o ofício
não tem força de execução. Durante a reunião Yuri sugeriu um levantamento pontual da rua
mostrando o problema especificamente, contendo detalhes de informação com fotos
permitindo o embasamento de ofício a ser feito pela AMAF.

Marcelo sugeriu colocar nas mídias a documentação gerada deste levantamento nas ruas.

5- Demais contribuições dos presentes:

Sidney sugeriu que se cobre dos vereadores o correto funcionamento do sistema 1746.

Lucas comentou que o VLT não é para transporte de massa. Não tem eficiência garantida.

Às 11h30 sem mais nada a acrescentar a reunião foi encerrada.
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